

Bericht des Bürgermeisters 25.5.2009

Seit der letzten GV am 15.2.2009 habe ich Folgendes zu berichten :

Baumassnahmen :

- Der Rad - / Fussweg vom neuen Sportplatz zum Tenniscenter ist aufgearbeitet worden und es wurde eine zusätzliche Strassenlaterne gesetzt.
- Der Bauhof erneuert zur Zeit die Beeteinfassung am Grossen Kamp.
- Die Friedhofnebeneinfahrt hat jetzt ein Tor erhalten, um die Rehe fern zu halten.
- Zur Zeit werden nach Besichtigung durch einen Ingenieur die gemeindlichen Spielplätze in einen verkehrssicheren Zustand versetzt.
- Der Radweg von der Hauptstrasse bis zur Hamburger Strasse (bei Netto vorbei) ist durch Erneuerung von 3 bestehenden Lampenköpfen und 3 zusätzlichen Strassenlampen nun besser ausgeleuchtet.
- In der Turnhalle sind die erforderlich gewordenen Veränderungen an der Elektroanlage durch Einbau von Schaltuhren und Schlüsselschaltern abgeschlossen.
- Die Massnahme Kunst am Bau ist nach Auswahl eines Künstlers in Auftrag gegeben. Hier werden an der Hauptstrasse und an der Turnhalle selbst künstlerisch gestaltete Hinweise zur Wilhelm – Grote – Halle gegeben.
- Durch den WUV werden zur Zeit in Heist Teilstrecken des östlichen Lehmwegs und der Tannenstrasse mit einer neuen Asphaltdecke versehen.
- Sachstand zum neuen Gewerbegebiet : alle 4 Kaufverträge mit den Grundstückseigentümern wurden getätigt und die Bauleitplanung ist im Stadium der frühzeitigen Behördenbeteiligung.

Aktivitäten der Gemeinde :

- Der Sonderausschuss Dorfplatz hat getagt und alle Vereine und Verbände der Gemeinde angeschrieben und um Anregung gebeten.

- Das von der Feuerwehr ausgerichtete Osterfeuer der Gemeinde Heist war wieder ein voller Erfolg. Es kamen ca 4000 Besucher. Herzlichen Dank an die FF Heist für den Einsatz.

Termine :

- Vom 29.05. - 1.06. findet in Moorrege das Pfingstzeltlager der Jugendfeuerwehren des Kreises Pinneberg statt. Es werden ca 1000 Teilnehmer erwartet. Sportliche Wettkämpfe werden auf unserer Sportanlage Hamburger Strasse ausgetragen.
- Die diesjährige Seniorenausfahrt ist von September auf den 17. Juni vorverlegt worden. Die Ausfahrt beginnt dieses Mal schon um 8 Uhr.
- Der Tävsmoorverein feiert in diesem Jahr sein 10 – jähriges Jubiläum anlässlich der Überreichung der Betreuungsurkunde. Dieses Ereignis wird am 26.9.09 im Bürgerhaus Appen mit einem Tag der offenen Tür gefeiert.

B. Jänzen